
Observation demat119 

Formulaire "Enquête publique - Modification n° 10 du PLU de MORZINE" posté le 
12/03/2019 à 10:54:43.  
Depuis cette page.  

Votre message  

La station ne pourra pas supporter l’arrivée d’autant de skieurs supplémentaires car elle est 
déjà surchargée lors des périodes de vacances, et l’étalement des vacances sur une période 
,plus longue n’a pas amélioré grand-chose. Il y a actuellement trop de monde sur un territoire 
déjà trop chargé ! 

La localisation envisagée va reporter sur les Prodains la demande de parking et rien n’a été 
envisagé dans le projet pour gérer cette augmentation du nombre de véhicules qui tous 
voudront stationner sur un nombre d’emplacements déjà insuffisant actuellement 

Notre choix effectué en 1970 et portant sur Avoriaz-bas nous a garanti jusqu’à ce jour un 
quartier plutôt tranquille. C’est ce qui a motivé une dizaine de membres de ma famille a 
acheter des appartements au Yucca & Cedrela.  
J’ai peur que le nouveau projet modifie cette donnée essentielle à mes yeux 

Pour ces raisons je suis contre le projet que j’estime beaucoup trop imposant.  
Il faudrait réduire fortement le nombre de nouveaux lits envisagés ! 

 
 

 


